



Inició el registro de la oposición

Con el registro de cuatro aspirantes comenzó el proceso para elegir a quien será responsable de Frente Amplio por México.

La primera parada fue la Torre Azul, sede de los senadores de Acción Nacional.

Cerca de las 10 de la mañana llegó a registrarse Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados; momentos después la senadora Xóchitl Gálvez, luego el diputado Gabriel Quadri y finalmente el exsenador Jorge Luis Preciado, todos entregaron los documentos al Comité Organizador.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AM8BRroubWEcj9c&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215383&parld=75F18D3264FEE48F%215379&o=OneUp>